
自治懇談会 質問・意見 ～ 未解決課題 
                     （ ）内は自治懇ﾃｰﾏに挙げた年度を示す。 
[Ａ] 暮らし・環境 
（１）環境問題（大気汚染その他） 
  ・フェリー由来の煤煙対策としての南島移転可能性（2010） 
  ・北口付近での大気測定拠点の設置 ⇒ 食品工場臭気、北側黒紛の慢性化対応（2011） 
  ・ゴキブリ駆除、カラス被害軽減対策（2017、2018、2019、2020、2021） 

 
（２）警察・防犯 
  ・まち中心部の交番機能の充実（2010、2013、2017、2018、2019、2022） 

・週末／深夜の暴爆音解消（2011、2012、2013） 
・歩行者用信号機標識の補修・整備（2014、2015） 
・横断歩道の新設（2015、2016） 
・Ｗ１１西側コンビニ前 横断歩道安全対策（2018、2019、2020、2021） 

 
（３）教育問題  地域医療の充実、待機児童など適宜、質問してきた。 
  ・ＲＩＣライブラリーの市立図書館との連携・利便向上（2013、2014、2015、2017、2019） 

 
（４）住環境 
  ・シティヒルの道面整備（2010，2011、2012、2013）､排水の慢性的不良（2011、2012）、 

標示物更新（2011） 
  ・マリンパークの整備 ⇒ 海釣り公園化など（2010、2015、2016、2022） 
  ・旧ＡＯＩＡ跡の活用（2011、2022） 
  ・路線バス停留所の増設・雨除けやベンチの設置（2011、2012、2013） 
  ・街路樹つつじの捕植改善（2011、2012） ・交差点歩道付近の繁茂雑草改善（2022） 
  ・電柱の地中化（2016、2017、2018、2019、2020、2021、2022） 
  ・センター駅エスカレーターの設置（2019、2020、2021、2022） 
  ・マリンパーク 海釣り放置ゴミ対策関連（2020、2021、2022） 
  ・ハーバーハイウェイＥＴＣ化、西ゲート通り北付近の道路渋滞対策（2022） 

 
（５）災害対策、その他 
  ・局地豪雨対策面からの六アイ排水能力の健全性（2010） 

 

［Ｂ］地域活性化 
  ・まちの将来構想（2010、2012、2013、2014、2015、2016、2017、2018、2019、2020、2021） 
     ～ 未利用地の活用⇒市民農園化＜2010，2011＞、体育施設＜2013＞、 

⇒アメリオ＜2017＞、ＢＢＱ広場＜2018＞、貸農園＜2022＞、足湯＜2022＞ 
  ・ＫＦＰ商業施設撤退後の対応（2013，2022） 
   ～ スーパー・トーホー誘致、大栄環境取得、こべっこあそびひろば、サン広場リニューアル 


